

ZURZACHCare



Unser Gesundheitswesen wird immer wieder vor neue Herausforderungen gestellt und muss entsprechende Lösungen finden. Dies zeigt auch die Corona-Pandemie deutlich. Gleichzeitig muss es auf grundlegende Entwicklungen reagieren, wie beispielsweise auf die erhebliche Zunahme von chronischen Krankheiten und Mehrfacherkrankungen. Damit dies nachhaltig gelingt, braucht es einerseits Innovation und Kollaboration von Leistungserbringern, Versicherern, Forschung und Industrie. Andererseits bedarf es aber auch Plattformen wie «santeneXt» und «Gesundheitsnetz 2025», die innovative Multi-Stakeholder-Projekte im Gesundheitswesen durch Projektwettbewerbe nachhaltig fördern und diesen die nötige Sichtbarkeit bieten.

Die Preisträger des Prix d'Excellence von santeneXt und des Projektwettbewerbs von Gesundheitsnetz 2025 stehen fest

Innovative und nachhaltige Projekte mit Modellcharakter sichtbar machen, das ist die Idee des Prix d'excellence santeneXt sowie des Projektwettbewerbs von Gesundheitsnetz 2025. Beide Plattformen zeichnen jährlich Projekte mit einem Preis aus, die das Schweizer Gesundheitssystem verbessern. Dabei handelt es sich um Projekte, die ein gutes Behandlungsergebnis und hohe Patientenzufriedenheit bei möglichst geringen Kosten erzielen.

Unser Tochterunternehmen [reha@home](#), welches sich durch ihr innovatives Dienstleistungsangebot der mobilen Rehabilitation auszeichnet, nutzte diese Chance und reichte bei je einer der erwähnten Plattformen eines ihrer Konzepte «recovery@home» und «Mobile Rehabilitation – ambulante Fallpauschalen» ein. Beurteilt wurden die eingereichten Konzepte von einer Fachjury in Hinblick auf ihren Innovationscharakter, ihre Machbarkeit, ihren Nutzen für Patientinnen und Patienten sowie auf ihre Qualität hinsichtlich der Zusammenarbeit der beteiligten Akteure. Sowohl beim [Prix d'Excellence von santeneXt](#) als auch beim [Projektwettbewerb Gesundheitsnetz 2025](#) qualifizierte sich reha@home für die Endauswahl.

Bereits am 16. August 2021 erfolgte die erste Präsentation des Konzeptes vor der Fachjury des Gesundheitsnetz 2025. Am 20. Oktober 2021 folgte die Zweite. Im Rahmen der Preisverleihung des Prix d'Excellence von santeneXt an der HealthCom 2021 im Gottlieb Duttweiler Institut in Rüschlikon präsentierte reha@home ihr Konzept einem breiten Publikum mit vielen Entscheidungsträgern aus dem Gesundheitswesen.

Obwohl es mit der diesjährigen Teilnahme an beiden Ausschreibungen nicht zum Preisträger gereicht hat, so war es doch eine spannende Erfahrung für das gesamte Team von Simon Lutz, Geschäftsführer reha@home. Von insgesamt 12 Teilnehmern (Gesundheitsnetz 2025), beziehungsweise 23 Teilnehmern (santeneXt) gleich zweimal als Finalist ausgezeichnet zu werden, ist wahrlich beachtenswert.

Wir gratulieren Geschäftsführer Simon Lutz und dem gesamten Team von reha@home ganz herzlich zu diesem Erfolg und wünschen Ihnen weiterhin viel Innovationskraft und Freude bei der Ausübung Ihrer Tätigkeit.



Informationen zu den diesjährigen Preisträgern finden Sie auf den nachfolgenden Webseiten:

Prix d'Excellence santeneXt: <https://www.santenext.ch/prix-dexcellence/>

Gesundheitsnetz2025: <https://gn2025.ch/projektwettbewerb/>